

# A LA HUELGA Y A LA LUCHA POR PALESTINA

**15 de octubre**  
jornada de lucha obrera  
en todos los centros  
de trabajo



Izquierda Unida llama a la clase obrera a participar masivamente en la **jornada de lucha y huelga** del próximo 15 de octubre convocada por el sindicalismo de clase por el fin del genocidio y en solidaridad con el pueblo palestino.

Felicitemos a los sindicatos de clase, CCOO y UGT, y al conjunto del movimiento sindical, por tener la iniciativa de convocar esta jornada de huelga y lucha, con asambleas y concentraciones en los centros de trabajo para que la clase obrera pueda expresar su rechazo contra el genocidio que está perpetrando el criminal Estado sionista de Israel y en solidaridad con el pueblo palestino.

El 15 de octubre **la clase obrera alzar**á su voz en los centros de trabajo en una jornada que será un clamor por el fin del genocidio en Gaza y de la ocupación en toda Palestina, por el alto al fuego inmediato y permanente y la entrada ilimitada de toda la ayuda humanitaria y suministros básicos necesarios. Alzará la voz por la ruptura de todo tipo de relaciones y la

prohibición efectiva de comercio de armas con Israel, la liberación de todos los presos palestinos y el reconocimiento del Estado Palestino asegurando que sea real y viable.

No olvidamos y reivindicamos con fuerza la liberación y repatriación inmediata de todos y todas las rehenes de las dos flotillas humanitarias que el ente sionista todavía retiene secuestrados de forma absolutamente ilegal y arbitraria, incluso soportando vejaciones, malos tratos y torturas. Así como recordamos que entre ellos hay varios y varias compatriotas de nuestro país.

La movilización del 15 de octubre es, y será, un ejemplo de **unidad sindical y de clase por Palestina**, dando continuidad a la masiva movilización popular para que la solidaridad de las calles atraviese las paredes de los centros de trabajo y que la clase obrera manifieste, de forma coordinada y contundente, su solidaridad con el pueblo palestino y su condena al régimen genocida israelí.

Desde Izquierda Unida hacemos un llamamiento a toda la militancia, simpatizantes, amigos y amigas a organizar y a participar activamente en los paros, concentraciones y asambleas en los centros de trabajo y también en las manifestaciones que están convocadas. Trabajaremos por el éxito de la jornada de lucha como un paso más para sostener la movilización en el tiempo, manteniendo la tensión para que pueda ir a más cuando sea necesario.

Aunque haya habido un acuerdo de alto al fuego, **sabemos que el sionismo no se detendrá en sus planes genocidas por su carácter fascista, expansionista y supremacista**. Ya ha habido otras treguas que Israel siempre ha boicoteado para continuar con su política de colonización y limpieza étnica en Gaza y Cisjordania, atacando y asediando a la población palestina, amparados por la impunidad que les da EEUU y la colaboración de la UE.

Ante las diferentes convocatorias, llamamos a organizar y participar en los paros de dos horas en cada jornada o turno de trabajo y, allá donde se den las condiciones, hacer paros mayores con el objetivo de que se movilice de forma colectiva y unitaria al máximo número de trabajadores y trabajadoras en los centros de trabajo.

**¡Viva la lucha de la clase obrera!**  
**¡Viva la lucha del pueblo palestino!**